



かがやき 9月

めざせ金メダル！～輝けみんなのえがお～

9月を迎え、すすむしやコオロギの鳴き声に秋の気配が感じられる今日この頃です。台風のおかげで雨も降り、カラカラだった地面や草花そして私たちも潤うことができましたね。朝晩も随分と涼しくなりましたが、日中はまだまだ残暑が厳しく、身体のバランスをとることが苦手な子ども達は、熱を出したり、お腹をこわしたりと、油断はできません。

9月10月はこども達が、夏の間に蓄えた力を発揮する機会が多い時期になります。体つきもひとまわり大きくなったように感じられます。

今月は「ケアハウス光訪問」、「運動会」と子ども達の成長した姿をいろんな場面、場面で、見て頂ける機会がありますので、是非楽しみにしてください。

主幹保育教諭 安倍

「日本太鼓」を通して！

先日の「ほおずき市」で、初舞台を踏んだ子ども達。緊張感たまたよう雰囲気の中でも、たくさんの観客席からの声援に応えるかのように、堂々とした日本太鼓の披露をすることができました。

練習中は、毎日の目標を皆で決めて、一つずつクリアしていきました。その中で、友だちと太鼓の音を合わせて叩くこと(聞く耳)！小さな目標を達成していくたびに、みんなの顔は満足と自信の顔に変わっていきました。できた喜びが増えることにより、それが自信になり、「ほおずき市」で叩いた後はやり遂げた満足感いっぱいの素敵な表情になりました。

ここ最近、また指導し始めた、日本太鼓の練習！「せんせい〜久しぶりにたたいたけど、リズム覚えていたよ！！」「太鼓たたくの、たのしい」と、目を輝かせながら気持ちを素直に伝えてくれます。

子ども達の原動力になっているようです。運動会では、少しバージョンアップした和太鼓演奏をご披露したいと思います。楽しみにしててください！！

渡辺

9・10月 行事予定

- 9月1日(木) バースデー訪問
- 5日(月) 体操教室
- 7日(水) ケアハウス光訪問
- 8日(木) 礼拝 硬筆教室
大分県交通安全県民大会
- 10日(土) 職員研修会(13時)心の講座(18時)
- 17日(土) **運動会** 9時~豊川小学校体育館
- 21日(水) なかよしキャラバン・マスコット配布
- 23日(金) 身体計測
- 27日(火) お茶教室
- 28日(水) 避難訓練 (消防自動車が来ます)
- 29日(木) 硬筆教室
- 10月3日(月) バースデー訪問
- 4日(火) 陶芸教室 (梅・桃・桜)
- 7日(金) 礼拝、お誕生日会(9・10月)
- 12日(水) 身体計測
- 13日(木) 硬筆教室
- 19日(水) なかよしキャラバン
- 24日(月) 体操教室(梅・桃・桜・さくらんぼ)
- 25日(火) お茶教室(梅)
- 27日(木) 硬筆教室(梅)
- 28日(金) お花教室(梅) こどもひろばに展示
- 30日(日) **こどもひろば**
- 31日(月) 避難訓練

*行事の日程は都合により変更することがあります



~ ケア・ハウス光 訪問 ~

9月7日(水)「ケア・ハウス光」を梅・桃組さんが訪問します。毎年、子ども達が来てくれるのを待っていてくれる、おじいちゃんおばあちゃんの笑顔に会えるのが楽しみです。日本太鼓や、歌、踊りを披露します。服装は体操服の上下 白の上靴 梅(黒の短ソックス) 桃(白の短ソックス) 準備をお願い致します。

8月 1歳 になりました



♥ おたんじょうびおめでとう ♥

おにぎりパワ~

おにぎりは和軽食の一つ。昔むかし古墳時代から食べられていたようです。○や△、俵型などいろいろな形に作られる事が便利で、持ち運びも簡単なので重宝されています。

リオのオリンピックで活躍した卓球の愛ちゃんはリオにお釜とお米を持って行き、おにぎりパワ~であの緊張を乗り越えることができたと話していました。離乳食のはじまり、病気の時のおかゆと、お米はすべての味の基本、私たちの力のパワ~の源です。

運動会、おにぎり食べて頑張りよう！



マスコット配布

秋の交通安全週間が9月21日~30日まで行われます。園でも毎年マスコット配布を行い、交通安全の呼びかけを行っています。マスコット作りのご協力をよろしくお願い致します。今年9月8日に行われる「大分県交通安全県民大会」で長年の功績をたたえて、表彰状を頂けるようになりました。これも保護者の方々長い歴史を受け継いできてくださったおかげです。ありがとうございます。

